

ROPRAZ

La Fondation ISHANA organise une brocante unique le samedi 12 septembre

Jean-Jacques Chastelain, un habitant de Ropraz amoureux des arts, a décidé en 1999 de créer une fondation, la Fondation ISHANA, à laquelle il a vendu sa villa et son contenu. Cette fondation, à but non lucratif, a pour but la sauvegarde d'œuvres d'art d'artistes de Suisse romande, ainsi que de soutenir la Fondation «Ateliers d'Artiste» qui a la même mission

www.ateliersdartiste.org
Une quinzaine de fonds d'ateliers, comportant plus de 8000

tableaux, ont déjà pu être sauvés et seront progressivement présentés au public, en partenariat avec des musées ou des galeries d'art.

Après le décès du donateur, en 2012, les responsables actuels de la fondation, Véronik Frossard DeRose, présidente, et Jean Menthon-nex, membre du conseil, ont pris la décision de vendre la villa et son contenu afin que la Fondation dispose des moyens nécessaires pour acquérir un immeuble adapté

à l'entreposage et à l'exposition d'œuvres d'art. Ils seront heureux de vous recevoir pour vous présenter leurs activités et l'unique brocante qui aura lieu à Ropraz dans la villa de la fondation, au chemin En Verney 6. Des meubles et des bibelots de qualité sont mis en vente à des prix sympathiques, entre 15h et 19h. Vous y trouverez par exemple une armoire en noyer XIXe et une autre en sapin XVIIIe, bahut suisse XVIIIe, coffrets, petites tables, 5 chaises Thon-

net, miroirs, lot de balances début XXe, diverses pendules, posters de théâtre, de concert, tous sous cadres, 4 anciennes cloches, livres anciens ou d'art, divers bibelots et objets, ensemble de vaisselle, bureau, bibliothèque, lits, lampes. Tous ces objets seront achetés et emportés de suite.

VFD

ROPRAZ

**Brocante à la fondation Ishana
Samedi 12 septembre de 15h à 19h**

*Parking à la grande salle de Ropraz,
2^e villa de la 2^e rue après la grande salle*

Renseignements 078 711 49 74